

## Polsek Ciracap Dampingi Bimbingan Manasik Haji, Pastikan Kegiatan Berjalan Aman

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID)

Apr 24, 2024 - 12:03



*Polsek Ciracap Dampingi Bimbingan Manasik Haji, Pastikan Kegiatan Berjalan Aman*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran kegiatan bimbingan manasik haji yang berlangsung di Kantor KUA Kecamatan Ciracap, Kapolsek Ciracap IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, SM, MH beserta anggotanya menghadiri acara tersebut pada hari Rabu, 24 April 2024.

Kegiatan yang diikuti oleh 63 calon jemaah haji dari Kecamatan Ciracap ini berlangsung dari pukul 08.30 WIB sampai selesai. Kapolsek mengungkapkan kepuasannya terhadap jalannya kegiatan tersebut. "Kami senantiasa mendukung setiap kegiatan yang melibatkan banyak masyarakat seperti bimbingan manasik haji ini. Ini adalah bagian dari tugas kami untuk memastikan semuanya berjalan dengan aman dan kondusif," ujar IPTU H. Dudung.

Kehadiran polisi di lokasi bukan hanya sebagai pengaman, tetapi juga sebagai bentuk dukungan moral kepada para calon jemaah haji yang akan menjalankan ibadah haji. "Melalui kehadiran kami, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi para jemaah dan semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini," tambah Kapolsek.

Kegiatan bimbingan manasik haji ini adalah salah satu upaya pemerintah kecamatan dalam mempersiapkan calon jemaah haji agar lebih memahami dan siap menghadapi prosesi haji yang akan mereka jalani di Tanah Suci. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan bekal yang cukup bagi para calon jemaah haji, sehingga mereka dapat melaksanakan ibadah dengan lancar dan penuh hikmah.

Penutupan kegiatan bimbingan manasik haji ditandai dengan doa bersama, yang diikuti oleh seluruh peserta dan panitia. Kegiatan ini juga merupakan kesempatan yang baik bagi Kapolsek Ciracap untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mendengarkan langsung harapan serta kebutuhan mereka terkait keamanan dalam kegiatan keagamaan di wilayahnya.